
雲南市のパナソニックソーラーシステム製造株式会社の仕事確保と若者の働き場について

提案内容

雲南市には大手企業パナソニックソーラーシステム製造工場があります。大変すばらしい事です。ところが元社員の方はメーカーの人

に伺うと、当工場はセルは他工場（パソコンのみ（変換装置）のみ製造していると聞きます。一方松江抽師町には、パナソニック

（株）工場（コンデンサー製造）があります。新聞チラシ等には、社員募集（前金２０万）チョクチョク記載されています。系列会社

でもあり雲南市として本社等訪問され、雲南工場にも仕事の一部を回してもらってはどうですか。ソーラー工場のすばらしい工場が縮

小されることは雲南市にとって非常に残念なことです。若い者の働き場が失う事です。検討され、回答よろしくお願い致します。

回　　答

　この度は、大変貴重なご意見を頂き誠にありがとうございます。

　さて、ご意見を頂いたパナソニック本社を訪問して、松江のパナソニック工場で生産しているコンデンサー生産の一部を雲南工場へ

回してもらうなどの働きかけをしてはということでございますが、パナソニック株式会社は日本を拠点に世界各地で事業展開するグ

ローバル企業です。事業は多岐にわたり、エアコンや洗濯機など白物家電分野をはじめ、照明器具や配線器具などの住宅設備分野、リ

チウムイオン電池などの車載分野、そして雲南工場が関係するソーラーシステム分野などに別れており、各分野で機械設備や製造工程

が違い生産効率の観点から、松江など他分野の製品を木次の工場で製造することは容易ではないと推察いたします。

　担当の商工振興課におきましては、定期的に木次の工場を訪問して幹部の方々から大阪本社の意向や今後の事業展開等について情報

収集しております。その一部を申し上げますと、「管轄するパナソニック本部側と連携し、新事業、新商品の取り込みを進めている」

ことと、「働く場、雇用の維持に関しては、現状では太陽電池セル製造時と同等レベルにある。今後、新事業、新商品の取り込みによ

り雇用を維持できるように取り組む。」との事であります。

　ご心配頂いております若者の働き場の確保については、今後も継続的に企業側担当者と情報交換し、今後の事業展開を注視するとと

もに状況に応じて雇用対策など必要な支援を行って参りたいと考えております。  　　　　　（回答部署：産業観光部商工振興課)


